

Tarife

Tagesfamilien



Tarif Tagesfamilien-Betreuung

Als Grundlage für die Berechnung der Tarife und Vergünstigungen dient das Gesetz über die Förderung der familienergänzenden Kinderbetreuung im Kanton Graubünden (KIBEG).

Kinder ab 19 Monate:

Der Tarif pro Stunde beträgt CHF 13.41 exklusiv Mahlzeiten.

Einkommen von (Fr.)	Einkommen bis (Fr.)	Vergünstigung der Normkosten (%)	Tarif ganzer Tag (11h)		Tarif halber Tag mit Mittagszeit (7.7h)		Tarif halber Tag ohne Mittagszeit (5.5h)	
			Fr. 147.50		Fr. 103.25		Fr. 73.75	
			Subvention an Eltern	Anteil Eltern	Subvention an Eltern	Anteil Eltern	Subvention an Eltern	Anteil Eltern
0	39 999	90	104.94	42.56	73.46	29.79	52.47	21.28
40 000	42 999	88	102.61	44.89	71.83	31.42	51.30	22.45
43 000	45 999	86	100.28	47.22	70.19	33.06	50.14	23.61
46 000	48 999	84	97.94	49.56	68.56	34.69	48.97	24.78
49 000	51 999	82	95.61	51.89	66.93	36.32	47.81	25.94
52 000	54 999	80	93.28	54.22	65.30	37.95	46.64	27.11
55 000	57 999	77	89.78	57.72	62.85	40.40	44.89	28.86
58 000	60 999	75	87.45	60.05	61.22	42.04	43.73	30.03
61 000	63 999	73	85.12	62.38	59.58	43.67	42.56	31.19
64 000	66 999	71	82.79	64.71	57.95	45.30	41.39	32.36
67 000	69 999	69	80.45	67.05	56.32	46.93	40.23	33.52
70 000	72 999	67	78.12	69.38	54.69	48.56	39.06	34.69
73 000	75 999	65	75.79	71.71	53.05	50.20	37.90	35.86
76 000	78 999	63	73.46	74.04	51.42	51.83	36.73	37.02
79 000	81 999	61	71.13	76.37	49.79	53.46	35.56	38.19
82 000	84 999	59	68.79	78.71	48.16	55.09	34.40	39.35
85 000	87 999	56	65.30	82.20	45.71	57.54	32.65	41.10
88 000	90 999	54	62.96	84.54	44.07	59.18	31.48	42.27
91 000	93 999	52	60.63	86.87	42.44	60.81	30.32	43.43
94 000	96 999	50	58.30	89.20	40.81	62.44	29.15	44.60
97 000	99 999	48	55.97	91.53	39.18	64.07	27.98	45.77
100 000	102 999	46	53.64	93.86	37.55	65.70	26.82	46.93
103 000	105 999	44	51.30	96.20	35.91	67.34	25.65	48.10
106 000	108 999	42	48.97	98.53	34.28	68.97	24.49	49.26
109 000	111 999	40	46.64	100.86	32.65	70.60	23.32	50.43
112 000	114 999	38	44.31	103.19	31.02	72.23	22.15	51.60
115 000	117 999	35	40.81	106.69	28.57	74.68	20.41	53.35
118 000	120 999	33	38.48	109.02	26.93	76.32	19.24	54.51
121 000	123 999	31	36.15	111.35	25.30	77.95	18.07	55.68
124 000	126 999	29	33.81	113.69	23.67	79.58	16.91	56.84
127 000	129 999	29	33.81	113.69	23.67	79.58	16.91	56.84
130 000	inf	25	29.15	118.35	20.41	82.85	14.58	59.18

Kinder bis 18 Monate:

Der Tarif pro Stunde beträgt CHF 20.11 exklusiv Mahlzeiten.

			Tarif ganzer Tag		Tarif halber Tag mit Mittagessen		Tarif halber Tag ohne Mittagessen	
			Fr. 221.25		Fr. 154.88		Fr. 110.68	
Einkommen von (Fr.)	Einkommen bis (Fr.)	Vergünsti- gung der Normkosten (%)	Subvention an Eltern	Anteil Eltern	Subvention an Eltern	Anteil Eltern	Subvention an Eltern	Anteil Eltern
0	39 999	90	157.41	63.84	110.19	44.69	78.71	31.92
40 000	42 999	88	153.91	67.34	107.74	47.14	76.96	33.67
43 000	45 999	86	150.41	70.84	105.29	49.59	75.21	35.42
46 000	48 999	84	146.92	74.33	102.84	52.03	73.46	37.17
49 000	51 999	82	143.42	77.83	100.39	54.48	71.71	38.92
52 000	54 999	80	139.92	81.33	97.94	56.93	69.96	40.67
55 000	57 999	77	134.67	86.58	94.27	60.60	67.34	43.29
58 000	60 999	75	131.18	90.08	91.82	63.05	65.59	45.04
61 000	63 999	73	127.68	93.57	89.37	65.50	63.84	46.79
64 000	66 999	71	124.18	97.07	86.93	67.95	62.09	48.54
67 000	69 999	69	120.68	100.57	84.48	70.40	60.34	50.28
70 000	72 999	67	117.18	104.07	82.03	72.85	58.59	52.03
73 000	75 999	65	113.69	107.57	79.58	75.30	56.84	53.78
76 000	78 999	63	110.19	111.06	77.13	77.74	55.09	55.53
79 000	81 999	61	106.69	114.56	74.68	80.19	53.34	57.28
82 000	84 999	59	103.19	118.06	72.23	82.64	51.60	59.03
85 000	87 999	56	97.94	123.31	68.56	86.31	48.97	61.65
88 000	90 999	54	94.45	126.80	66.11	88.76	47.22	63.40
91 000	93 999	52	90.95	130.30	63.66	91.21	45.47	65.15
94 000	96 999	50	87.45	133.80	61.22	93.66	43.73	66.90
97 000	99 999	48	83.95	137.30	58.77	96.11	41.98	68.65
100 000	102 999	46	80.45	140.80	56.32	98.56	40.23	70.40
103 000	105 999	44	76.96	144.29	53.87	101.01	38.48	72.15
106 000	108 999	42	73.46	147.79	51.42	103.45	36.73	73.90
109 000	111 999	40	69.96	151.29	48.97	105.90	34.98	75.65
112 000	114 999	38	66.46	154.79	46.52	108.35	33.23	77.39
115 000	117 999	35	61.22	160.04	42.85	112.02	30.61	80.02
118 000	120 999	33	57.72	163.53	40.40	114.47	28.86	81.77
121 000	123 999	31	54.22	167.03	37.95	116.92	27.11	83.52
124 000	126 999	29	50.72	170.53	35.50	119.37	25.36	85.26
127 000	129 999	29	50.72	170.53	35.50	119.37	25.36	85.26
130 000	inf	25	43.73	177.53	30.61	124.27	21.86	88.76

Blockzeiten

Pro Tag kann jeweils einer der folgenden Blöcke gebucht werden:

Ganzer Tag	11 Stunden
Halber Tag mit Mittagszeit	7.7 Stunden
Halber Tag ohne Mittagszeit	5.5 Stunden
Mittagszeit	2.2 Stunden
2 Stunden	2 Stunden
1 Stunde	1 Stunde
Übernachtung	3 Stunden

Säuglingszuschlag

Für Kinder bis 18 Monate wird ein Zuschlag von 50 % (Faktor 1.5) erhoben.

Primarschulkinder

Der Stundentarif für Primarschulkinder beträgt CHF 7.95.

Entschädigung für Mahlzeiten

Die Verpflegung wird wie folgt verrechnet:

Frühstück:	CHF 2.00
Zwischenmahlzeit:	CHF 1.50
Mittagessen:	CHF 6.60
Nachtessen:	CHF 4.00

Bereitschaftsentschädigung

Für die Bereitschaft der Tagesfamilie während der Schul- oder Kindergartenzeit kurzfristig einzuspringen (z.B. Bei Unfall oder Erkrankung des Kindes, Schulausfällen, etc.), wird CHF 1.10 pro Stunde verrechnet.

Administration

Für die Administration wird pro Jahr CHF 100.00 auf bestehende Betreuungsverhältnisse verrechnet.

Absenzen des Tageskindes

Absenzen des Tageskindes werden verrechnet.

Ferien und Ausfall der Tagesfamilie

Ferien, gesetzliche Feiertage sowie Ausfälle der Tagesfamilie werden nicht verrechnet.

Sitzungsentschädigung

Ein Standortgespräch pro Jahr ist inbegriffen.

Für ausserordentliche Sitzungen werden CHF 30.00 pro Stunde verrechnet.

Ausserordentliche Auslagen

Gemäss Betreuungsvertrag.

Für Autofahrten werden CHF 0.80 pro Kilometer verrechnet.

Grundlagen

Eltern können ihren individuellen Anspruch auf Vergünstigungen für die Kinderbetreuung über einen Online-Rechner erfahren. Der Rechner ist unter folgendem Link verfügbar:

<https://quint.gr.ch/calculator>



Gültig ab 01.08.2025